

# Die



# informiert

Neuer Vorsitzender bei GdP-Senioren

## **Frank Poster zum Nachfolger von Alfred Stange gewählt**

*Die Seniorengruppe der GdP Schleswig-Holstein hat einen neuen Vorsitzenden. Bei der 5. Landesseniorenkonferenz im „Ostseehotel Holm“ in Schönberg/Holm wurde Frank Poster (Regionalgruppe SH Mitte, Foto I.) von den 40 stimmberechtigten Delegierten für vier Jahre zum Landesvorsitzenden gewählt. Damit tritt der 59-Jährige die Nachfolge von Alfred Stange (Regionalgruppe Lübeck-Ostholstein) an, der acht Jahre an der Spitze gestanden hatte.*



Der 71-jährige ehemalige Hauptkommissar aus Pansdorf durfte sich aber zum Abschied über eine besondere Anerkennung seiner Verdienste freuen:

Ein Antrag, Alfred Stange zum Ehrenlandesvorsitzenden der GdP-Senioren zu ernennen, wurde einstimmig befürwortet. „Ich bin gerührt, denn damit habe ich nicht gerechnet“, strahlte Stange nach der Ehrung.

Einstimmig verlief auch die Wahl von Falk Dennhardt (Regionalgruppe SH Mitte) zum Stellvertretenden Seniorenvorsitzenden. Er trat in die Fußstapfen von Karl Heinz Fahrenkrog, der ebenfalls aus persönlichen Gründen nicht für eine erneute Wiederwahl zur Verfügung gestanden hatte. Anders als Schriftführer Wolfgang Meier, der seine Bereitschaft für eine weitere Amtsperiode erklärt hatte und die einmütige Zustimmung der Delegierten erfuhr. Der Seniorengruppe im Landesbezirk Schleswig-Holstein gehören 1185 Mitglieder an.

In seinem Grußwort hatte der GdP-Landesvorsitzende Oliver Malchow zuvor das Engagement des Seniorenvorstandes um den Vorsitzenden Alfred Stange gewürdigt. „Ihr könnt stolz sein, denn ihr habt eine sehr gut funktionierende Seniorenarbeit geleistet und hinterlasst zudem eine in jeder Hinsicht gut geordnete Seniorengruppe“, lobte Oliver Malchow die auscheidenden Vorstandsmitglieder.

„Ich freue mich auf dieses Amt“, bekannte der neu gewählte Landesseniorenvorsitzende Frank Poster. Der Seniorenvorstand werde auch künftig den Finger in die Wunde legen, wo es notwendig sei. „Vor allem in Versorgungsfragen kommen dicke Brocken auf uns zu“, gab Poster zu bedenken.

Im weiteren Verlauf der Versammlung entschieden die GdP-Senioren auch über ihre Vertreter für den 29. Landesdelegiertentag und die Delegierten für die Bundesseniorenkonferenz.

Ferner wurden die künftigen „Richtlinien für die Seniorenarbeit des Landesbezirks“ beschlossen.

Als Gastredner hielt Finanz-Staatssekretär Dr. Arne Wulff während der Seniorenkonferenz einen Vortrag unter dem Motto „Sanierungsfall Altersversorgung“. **Text/Foto:** Thomas Gründemann

**Gewerkschaft der Polizei, Landesbezirk Schleswig-Holstein e.V.**  
Max-Giese-Straße 22, 24116 Kiel, Telefon 0431-17091, Telefax 0431-17092,  
eMail: [gdp-schleswig-holstein@gdp-online.de](mailto:gdp-schleswig-holstein@gdp-online.de), 15. Mai 2009 – Nr. 100/2009